

Stromnetz Berlin

Schäfer wird neuer Geschäftsführer

[22.05.2015] Thomas Schäfer wird neuer Geschäftsführer des Unternehmens Stromnetz Berlin.

Thomas Schäfer, bislang Leiter Technik des Unternehmens Stromnetz Berlin, wird am 1. Juli 2015 in die Geschäftsführung des Berliner Stromnetzbetreibers aufrücken und dort den Vorsitz übernehmen. Seit dem Jahr 1991 ist er in verschiedenen Funktionen für den Vattenfall-Konzern und dessen Vorgängerunternehmen tätig. So war er unter anderem Fachbereichsleiter Hochspannung in Hamburg. Von 2002 bis 2007 leitete er die Systemführung bei der Vattenfall Europe Transmission und verantwortete anschließend den Bereich Security of Supply. Laut Stromnetz Berlin folgt er auf Helmar Rendez, der zum gleichen Datum in den Vorstand der Vattenfall Europe Mining & Generation in Cottbus wechselt.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Stromnetz Berlin, Thomas Schäfer